

Lyon 6^e

Le concert de l'Orchestre national de Lyon à la Tête d'Or annulé cet été ?

L'événement sera-t-il reconduit comme cela avait été acté ? L'exécutif LR du 6^e émet le vœu, mais selon nos informations, son annulation fait partie, au même titre que le feu d'artifice du 14-Juillet, des économies fléchées par la ville pour amortir la baisse des dotations de l'Etat en 2025.

Lin'y a pas plus adapté que le mois de janvier pour formuler ses vœux. Les deux conseils d'arrondissements d'opposition ne s'y sont pas trompés. À l'instar de l'exécutif LR lundi 13 janvier dans le 2^e, les élus du 6^e, réunis autour de Pascal Blanche, en ont adopté un eux aussi au sujet de la reconduite du Grand Concert au parc de la Tête d'Or en juin 2025. Pour mémoire, le premier, proposé en juin 2023 avait réuni quelque 25 000 spectateurs, contre les 10 000 espérés par les services municipaux. Signe que la programmation de l'Orchestre national de Lyon et des 160 enfants des Orchestres Démos (Dispositif d'éducation musicale et orchestrale à vocation sociale) avait réuni de nombreux mélomanes, familles comprises.

Aucune information de l'adjointe à la Culture

« Compte tenu que l'accès à la culture pour tous est indispensable et que nous n'avons reçu aucune information de la part de l'adjointe à la Culture », les élus du 6^e « souhaitent exprimer leur attachement à cet événement et émettent le vœu que l'exécutif municipal mette toute en œuvre pour l'organiser. »

Il avait en effet été acté, en 2023, que ce Grand Concert pourrait se tenir tous les deux ans. Faisant dire à l'élu écologiste du 6^e Ivan Revel que le silence



En 2023, 25 000 spectateurs avaient assisté au concert de l'ONL à la Tête d'Or. Photo Norbert Grisay

de l'adjointe à la Culture « souligne bien dans quelle situation se trouve l'ensemble des collectivités de France avec cette incertitude budgétaire. Malgré tout, à un moment ou à un autre, des arbitrages devront se faire et nous souhaitons, nous aussi, que cet événement soit reconduit ». C'est donc à l'unanimité que ce vœu a été adopté.

Économiser 350 000 euros

Sera-t-il suivi d'effet ? Selon nos informations, cet événement fait partie, au même titre que le feu d'artifice du 14-Juillet, des économies fléchées par les services de la Ville qui sont réalisables pour amortir la baisse des dotations de l'Etat en 2025, estimées autour de 25 millions d'euros. Son annulation permettrait d'épargner quelque 350 000 euros. Si rien n'est

pour l'heure arbitré, l'adjointe aux Finances, Audrey Hénocque devrait présenter lors du débat d'orientation budgétaire, jeudi 23 janvier, en conseil municipal, un plan à l'économie.

La délégation « culture, patrimoine et événements » - le deuxième budget de la Ville après celui de l'éducation - pourrait être impactée avec une baisse proposée de plus d'un million d'euros. Parmi les leviers d'action pour optimiser ce budget : l'application, notamment, d'une baisse des subventions de 5 % par rapport au budget 2024. Toutes les structures seraient concernées sauf les plus fragiles d'entre elles, comme le théâtre de la Croix-Rousse, la Maison de la danse, le marché Gare ou encore le Musée Tony Garnier. À titre d'exemple, pour l'Opéra de Lyon, la baisse serait de 350 000 euros.

● C.L. et T.V.

Lyon 7^e

Mineurs isolés : le square du Béguin évacué ce lundi



Après les fortes pluies de la nuit, le square est complètement détrempé. Photo David Tapissier

160 jeunes en situation de recours devraient être hébergés dans l'ancien foyer de vie boulevard Yves-Farges sur les 287 recensés vivant dans le campement installé depuis un an dans le square du Béguin.

Les jeunes migrants en cours de minorité installés au square du Béguin se préparent au départ. La Ville a annoncé qu'elle allait mettre à l'abri 160 d'entre eux sur les 287 recensés dans l'ancien foyer de vie L'Étincelle situé au 36 boulevard Yves-Farges.

Entre 40 et 70 jeunes sans solution d'hébergement

Une installation temporaire prévue pour durer jusqu'en octobre prochain qui a suscité plusieurs actes de vandalisme, dont des inscriptions haineuses et menaçantes à l'encontre du maire de Lyon. La mairie qui avait porté plainte pour dégradations et menaces avait affirmé que ces actes ne changeaient rien et que tout était mis en œuvre par le CCAS pour accueillir ces jeunes, comme prévu, à la mi-janvier. Après un an de vie au square, l'évacuation du campement aura lieu ce lundi.

di. Il sera fermé totalement pour remise en état.

L'histoire est-elle amenée à se répéter ailleurs ?

Que deviendront ceux qui n'auront pas de place au Foyer ? Le collectif qui accompagne les jeunes s'inquiète et cherche des solutions d'hébergements collectifs ou citoyennes pour entre 40 et 70 jeunes. Il appelle à un rassemblement ce lundi au square du Béguin à partir de midi, pour les soutenir. On pense au froid hivernal et aux conditions indignes de vie subies.

L'histoire est-elle amenée à se répéter ailleurs ? En janvier 2024, les premières installations au square du Béguin avaient été la conséquence du démantèlement du square Perrin à côté du siège de la Métropole de Lyon, rue Garibaldi, où vivaient déjà de très nombreux jeunes en situation de recours. Une solution avait été trouvée, notamment avec le diocèse de Lyon, pour certains d'entre eux tandis que d'autres, restés sur le carreau, avaient trouvé refuge dans un jardin public du 7^e arrondissement. On compterait à Lyon plus de 400 mineurs non accompagnés.

Lyon • Le spectacle de Dieudonné interdit de séjour à Lyon ce vendredi soir

« Il est interdit en tout lieu du territoire de la commune ». Dieudonné prévoyait de donner son spectacle « Vendredi 13 », quelque part à Lyon, ce vendredi 17 janvier, à 20 heures, - le lieu exact devait être communiqué par SMS quelques heures avant la représentation. La représentation a été interdite par arrêté municipal. Parmi les raisons invoquées par l'adjoint à la sécurité, l'humoriste a fait l'objet « de condamnations pénales en raison de propos injurieux, incitant à la haine raciale, négationnistes, antisémites ou faisant l'apologie d'actes de terrorisme et il s'appuie sur ses spectacles pour diffuser ses prises de position qui concourent à la radicalisation d'une partie de la population ». Alors que « Vendredi 13 » est un spectacle qui traite des attentats du 13 novembre 2015 (Dieudonné affirme avoir recueilli le témoignage du frère de Salah Abdeslam), l'élu considère aussi qu'il pourrait être de nature à causer de graves troubles à l'ordre public.

CARRÉ BLANC

Du 11 décembre au 1^{er} février 2025

LIQUIDATION AVANT TRAVAUX

-50%

Faites-vous plaisir avant que la magie des travaux opère !

Les réductions sont appliquées sur le total des achats des articles signalés en magasin et non cumulables avec d'autres promotions en cours. Selon l'offre n°19-0224, le 24, délivrée le 29 octobre 2024 par la mairie de Lyon.

Carré Blanc Lyon Croix-Rousse - 51 Grande Rue de la Croix-Rousse